

Ich bin nicht tot.
Ich tausche nur die Räume.
Ich leb' in euch und
geh' durch eure Träume.
(Michelangelo)



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer
lieben Frau

Käthe Knoflach

geborene Schwaiger

die am 17. März 2012 nach kurzer, schwerer Krankheit nach dem
Empfang der Hl. Krankensalbung im 92. Lebensjahr friedlich
eingeschlafen ist.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen am
Mittwoch, dem 21. März 2012, um 14.00 Uhr mit einem
Gottesdienst auf dem Stadtfriedhof in Landeck.

Die Urnenbeisetzung findet später im engsten Kreis der Familien
in Hall statt.

Zürich, Hall in Tirol, Rum, Oetz, Thaur, Hohenweiler, Mils, Landeck,
Fieberbrunn, am 17. März 2012.

In lieber Erinnerung,

Deine Schwester Gretl,

Deine Verwandten, Freunde und Bekannten.

Den Rosenkranz beten wir am Dienstag um 18.30 Uhr in der
Pfarrkirche Perjen.